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ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO — CPI
PARA APURAR IRREGULARIDADES NOS SERVIÇOS EXECUTADOS

PELA OPERAÇAO TAPA BURACOS.

ATO DA PRESIDENCIA Nº 56/2018

Aos vinte e cinco dias do mês de março de 2019, às 15:00 horas, reuniu-se a
CPI PARA APURAR IRREGULARIDADES NOS SERVIÇOS EXECUTADOS
PELA OPERAÇAOTAPA BURACOS, sendo Presidenteo vereadorAlessandro
Maraca (MDB) e membros os vereadores Orlando Pesoti, Jean Corauci, Paulo
Modas e Adauto Marmita. Os vereadores Orlando Pesoti e Paulo Modas, não

compareceram a essa reunião, justificando suas ausências. Inicialmente, o
vereador Alessandro Maraca cumprimenta e agradece a presença de todos, em
especial, do professor José Leomar Fernandes Junior, engenheiro civil,

professor do curso de Engenharia da USP de São Carlos e autor de inúmeros
projetos e estudos sobre pavimentação, que muito auxiliará o trabalho desta CPI.
Encontram-se também presentes as advogadas Doutoras Lara Matos Zulim e
Isabella Massei, representantes da OAB de Ribeirão Preto; 0 Dr. Feres Sabino,
advogado especializado em Direito Público, além de vários assessores
parlamentares desta Casa. Em seguida, faz um breve relato sobre os motivos
que o levaram a propor a presente CPI e faz um balanço da diligência externa
realizada no dia 20 de março. Em seguida, manifesta que a reunião designada
para hoje, tem como objetivo ouvir o professor José Leomar, para que o mesmo,
nos auxilie nos trabalhos da CPI, avaliando o serviço de “tapa buracos” que está
sendo feito em nossa cidade. Antes de ouvir a palavra do convidado, o

Presidente da CPI, vereador Alessandro Maraca, passa a palavra aos
vereadores membros dessa Comissão, Jean Corauci e Adauto Marmita, sendo
que a manifestação de ambos se encontra integralmente gravada em mídia

áudio visual. Antes de passar a palavra ao convidado, o vereador Alessandro
Maraca, presidente da CPI faz a leitura do seu currículo. Em seguida, apresenta
slides referentes à última diligência, detalhando cada passo para que o professor
tome conhecimento de como estão sendo feitos os trabalhos de “tapa buracos”
em Ribeirão Preto. Ato contínuo, o presidente da CPI passa a palavra para o

professor José Leomar, que inicialmente, cumprimentou a todos e agradeceu
pelo convite, pois entende que a Universidade precisa sempre contribuir com a
sociedade. Disse que a situação de Ribeirão Preto se repete por todo o Brasil.

Disse que para o trabalho ser eficiente, é fundamental ter um planejamento e
uma programação, para um trabalho preventivo, além de saber onde pode ser
feito remendos. É necessário haver um diagnóstico correto da operação, para
não perder o serviço. Concluiu que existem várias falhas no trabalho feito em
Ribeirão Preto, desde a drenagem, até a compactação, mas principalmente, falta
planejamento. Fez uma avaliação, a pedido do presidente da CPI, de que o

trabalho feito pela equipe própria, onde é jogado o material dentro do buraco, é
muito ruim, enquanto que a realizada pela equipe contratada, é regular. Se a
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boa, mas o que se observa, deixa a desejar. Precisa ser feito o recorte até
encontrar resistência. 0 recorte deve guardar uma distância de 20 a 30
centímetros da “panela”. Após, faz a limpeza e coloca o material próprio, na
temperatura correta e em seguida faz a compactação. O trabalho deve seguir as
normas técnicas, mas também é fundamental ter programação e planejamento.
Se tiver técnica e um bom planejamento, é possivel acabar com os buracos na
cidade de Ribeirão Preto. A manifestação completa, bem como todas as
perguntas e respostas encontram-se gravadas em mídia áudio visual que está
encartada nos autos. Em seguida, passa a palavra ao vereador Jean Corauci e
Adauto Marmita para suas considerações finais. Em seguida, o vereador
Alessandro Maraca, solicita ao professor José Elomar, a possibilidade de
disponibilizara esta CPI, cópia do sistema de gerenciamento de pavimento por
ele desenvolvido, em face de ter essa comissão, a intenção de convencer a

f_ administração a utilizá-lo e o professor diz que está à disposição. Vários
munícipes, que acompanham essa reunião, também fizeram perguntas, em
especial, a representanteda OAB, Dra. Lara e o Dr. Feres Sabino. Foi deliberado
pela CPI, a oitiva do atual secretário de infraestrutura para a próxima quarta-
feira, dia 03 de abril, às 9:00 horas da manhã, devendo a intimação ser expedida.
Por fim, o vereador Alessandro Maraca agradeceu novamente a todos os
membros da CPI e aos presentes e encerrou a reunião. E por nada mais haver
a ser tratadomeunião foi encerrada às 16:25 horas e eu EmirAparecida Martins
Paulino it"" ÍWiMªx—«v ”JW,/1servidora dess mara Municipal de
Ribeirão Preto, lavrei a presente ata, que foi elaborau conformidade com a

Resolução nº 46/2018, que depois de lid e aprovad. . sinada por todos os
membros da CPI. '
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